

**Título:** Recientemente se vivieron en Quellón las 12<sup>a</sup> Olimpiadas del Servicio de Salud Chiloé, encuentro de dos jornadas en que delegaciones de los hospitales Ancud, Castro, Achao, Queilen y el local, junto con funcionarios de la dirección del SSCh, se reunieron para competir en disciplinas deportivas. El Augusto Riffart de la capital provincial se coronó campeón de la cita que abarcó pruebas como 100 metros planos de damas y varones, fútbol en cada género, vóley mixto, corrida súper sénior y todo competidor, truco, vóley playa y básquetbol femenino y masculino.



## **OLIMPIADAS DEL SERVICIO DE SALUD CHILOÉ.-**

Recientemente se vivieron en Quellón las 12<sup>a</sup> Olimpiadas del Servicio de Salud Chiloé, encuentro de dos jornadas en que delegaciones de los hospitales Ancud, Castro, Achao, Queilen y el local, junto con funcionarios de la dirección del SSCh, se reunieron para competir en disciplinas deportivas. El Augusto Riffart de la capital provincial se coronó campeón de la cita que abarcó pruebas como 100 metros planos de damas y varones, fútbol en cada género, vóley mixto, corrida súper sénior y todo competidor, truco, vóley playa y básquetbol femenino y masculino.